

Fotonoticia 24-10-2017



Foto: Aena.

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander amplía su oferta de restauración e inaugura el primer Délice Maison de España

El Aeropuerto Seve-Ballesteros Santander amplía su oferta de restauración. La infraestructura aeroportuaria de Cantabria ha inaugurado Délice Maison y La Galería, dos marcas propias del Grupo Autogrill.

Délice Maison está situado en el hall principal del aeropuerto y es el primer establecimiento de esta marca establecido por Autogrill en España. El local presenta formas y elementos decorativos típicos de las panaderías francesas del siglo XIX. Por su parte, La Galería, ubicada una vez pasado el filtro de seguridad junto a las puertas de embarque, es una cafetería en la que el pasajero puede disfrutar de todo tipo de bocadillos, vinos, snacks, chocolates y dulces variados. Además, ofrece distintas recetas típicas de la gastronomía española y numerosos productos de Cantabria, todo ello complementado por corners de fruta fresca cortada y lista para tomar.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 985127514 maragarcia@e-externas.aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)